

Les pêcheurs en difficulté ont besoin de nous

La crise sanitaire liée au coronavirus ne cesse de paralyser tous les secteurs de l'économie. Bien évidemment, la pêche n'y échappe pas et plus particulièrement à Bonifacio où la pêche artisanale a une image forte et emblématique. C'est aussi une part essentielle pour les pêcheurs bonifaciens regroupés en association, présidée par Damien Catoire et dans le cadre de la prud'homie de pêche (qui s'étend de Solenzara à Roccapina).

Un produit emblématique

La crise est d'autant plus forte que 90% de leur pêche s'écoule dans les restaurants des lieux ou très proches. De plus, les visiteurs déjà très nombreux habituellement en cette période de l'année sont absents. Ils sont de grands consommateurs de poisson, en résidence, au camping comme au restaurant... Ils sont tous fermés et les poissonneries peu nom-



Thibault et Jean-Hugues Etienne à leur étal hier matin à la maison des pêcheurs.

PC

breuses ! « Si ces établissements sont fermés, nous avons décidé d'effectuer nous-mêmes la vente sur les quais. Des étals improvisés

dans les meilleures conditions de sécurité. Nous vendons à qui veut bien se déplacer et se rendre à la maison des pêcheurs où, d'usage,

nous entreposons notre matériel », explique Thibault Etienne, en compagnie de son frère Jean-Hugues.